

Nachbericht 15. Spieltag, 10.04.2022, Frauen 2

Veröffentlicht von: xo

Mittwoch, den 20. April 2022 um 20:26 Uhr

Frauen 2 // Landesliga Südbaden 6 : 2 KSV Hölzlebruck 2 : KSC Önsbach 2 (2663 : 2479)

Meike und Nicole 481 / 1 MP, Leonie 480 / 1 MP, Erika 465 / 1 MP, Renate 464 / 1 MP, Ilse 447, Helga und Alexandra 326

Im letzten Saisonspiel gelang unserer Zweiten mit einem Heimsieg ein versöhnlicher Saisonabschluss. Bereits in der Startpaarung brachten uns Erika und Meike auf die Siegerstraße. Zwar musste Meike nach 60 Wurf verletzungsbedingt für Nicole ausgewechselt werden, doch sowohl Erika (4:0-Sätze / +100 Kegel) als auch das Duo Meike / Nicole (4:0-Sätze / +88 Kegel) hatten zu keiner Zeit Gegenwehr von den Önsbacherinnen und erspielten so souverän und deutlich die beiden Mannschaftspunkte. Mit einem Vorsprung von 188 Kegeln gingen nun Leonie und Renate auf die Bahn. Die Beiden knüpften sofort an die gezeigten Leistungen der Startpaarung an und zeigten ebenfalls eine gute Vorstellung, lediglich auf der letzten Bahn ging ihnen etwas die Puste aus, wodurch die Gäste ihre ersten Sätze im Spiel gewannen. Entsprechend sicherten Renate und Leonie mit jeweils 3:1-Sätzen (Renate +36 Kegel, Leonie +46 Kegel) die Mannschaftspunkte Nr. 3 und 4 für uns. Mit dem sicheren Unentschieden im Rücken und einem Vorsprung von 270 Kegeln begann nun unser Schlusspaar Helga und Ilse. Wie so oft in dieser Runde tat sich Helga sehr schwer, nach 90 Wurf wurde sie daher für Alexandra ausgewechselt. Obwohl die Beiden keinen guten Tag hatten, gaben sie zwar den Mannschaftspunkt, aber nicht zu viele Kegel ab. Parallel zeigte auch Ilse kein gutes Spiel, steigerte sich jedoch, sodass sie immerhin auf der letzten Bahn den Satzpunkt gegen die Tagesbeste der Gäste gewann. Mit einem 6:2-Sieg und voraussichtlich auf Platz 7 der Landesliga schließen unsere Frauen die Saison einigermaßen versöhnlich ab.